



Mini semaine espagnole : le collège en mode fiesta ! ☀️

publié le 27/05/2025

Une première journée animée...

Descriptif :

Depuis quelques jours, le collège a revêtu les couleurs du drapeau espagnol ! Des fanions rouges et jaunes flottent dans les couloirs, la cour et dans le restaurant scolaire. A cela s'ajoutent de très belles décos réalisées par les élèves de tous niveaux : *abanicos, castañuelas, carteles...* Tout y est pour (...)

Depuis quelques jours, le collège a revêtu les couleurs du drapeau espagnol ! Des fanions rouges et jaunes flottent dans les couloirs, la cour et dans le restaurant scolaire. A cela s'ajoutent de très belles décos réalisées par les élèves de tous niveaux : *abanicos, castañuelas, carteles...* Tout y est pour célébrer, comme il se doit, la richesse de la culture hispanique sur ces 3 jours !

Ce midi, les papilles aussi ont voyagé ! Les élèves de 4e DUKAS, avaient imaginé avec l'aide du chef Sébastien LUQUE, un menu 100 % espagnol avec, notamment, la fameuse spécialité de la capitale espagnole : le bocadillo de calamars. Un déjeuner très apprécié dans un décor coloré avec, en fond sonore, *Los 40 Principales*, une station de radio très en vogue en Espagne !

Cet après-midi, place à la danse ! Des élèves de 4e et 3e ont pu s'initier aux danses espagnoles et latinos, guidés par Pascal Bordesoules, moniteur diplômé de l'Institut de formation en danses de société, accompagné de notre AESH Geneviève. Un moment de partage et de très bonne humeur ! Bravo aux élèves pour l'investissement dont ils ont fait preuve !

Ce n'est pas tout... Ce soir, les élèves de 4e et leurs familles ont pu (re)vivre des moments forts de leur séjour à Madrid et Tolède, grâce à une exposition préparée pour l'occasion par les 4e Elgar, avec la collaboration de Mme RENOARD, professeur documentaliste du collège.

Mais la fête n'est pas finie ! Demain, dès 12h20, c'est tout le collège qui se mettra à danser pendant la pause méridienne grâce à Axel, notre DJ du jour. Aux platines : rythmes latinos, ambiance chaude et déhanchements garantis !

Pour compléter cette mini-semaine espagnole, 4 quiz thématiques sont proposés aux élèves, selon leur niveau, pour tester leurs connaissances sur la culture hispanique. Des cadeaux, offerts par le Foyer, sont à gagner, alors à vous de jouer ! **Pour jouer, il suffit de cliquer sur le lien, indiquer les initiales de son prénom et nom et sa classe (6A, 6B, 6C...).** Résultats des quiz : mercredi matin...

[Quiz pour les élèves de 6e et autres élèves n'ayant pas étudié l'espagnol au collège ↗](#)

[Quiz pour les élèves de 5e ↗](#)

[Quiz pour les élèves de 4e ↗](#)

[Quiz pour les élèves de 3e ↗](#)

¡Vamos !

Los profesores de español

PS : merci au Service Animation de la Mairie de La Tremblade pour le prêt des fanions.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.